



2024年2月29日

2024年からスーパーフォーミュラ・ライツの コントロールタイヤ供給メーカーが、クムホタイヤに決定

拝啓

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素より全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権シリーズへ格別のご高配を賜り、改めて御礼申し上げます。

さて、まもなく2024年シーズンの幕開けを迎える全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権で使用するコントロールタイヤにつきまして、今季より新たにクムホタイヤを採用することといたしました。

かねてより一般社団法人 SFL アソシエーションでは2024年からのコントロールタイヤについて、厳正なる選定作業を行ってまいりましたが、このたび JAF モータースポーツ部・レース部会にてご承認をいただき、クムホタイヤを今季からの2年間、全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権でのコントロールタイヤとして選定いたしました。

クムホタイヤは、過去ヨーロッパの F3 シリーズへの供給実績を誇る一方、日本国内では全日本 F3 選手権および全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権へのワンメイク供給に関しては、今季からの供給が初となります。

2024年よりの全日本スーパーフォーミュラ・ライツ選手権シリーズへの変わらぬご支援を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

敬具

一般社団法人 SFL アソシエーション

〒103-002 東京都中央区日本橋室町 1-2-6 日本橋大栄ビル 7 階 TEL : 03-6281-6030 FAX : 03-6281-6031